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Zur Sitzung am Gremium 

27.11.2002 Umweltausschuss 
 
 
 

Denkmalschutzvorschriften / Energieanlagen 
 
 
 

Beschlussvorschlag 

 

Anfrage zur Sitzung des Umweltausschusses am 27. November 2002 

 

 

Sehr geehrter Herr Mucke, 

 

die SPD-Fraktion bitte die Verwaltung, zur o.g. Sitzung des Umweltausschusses folgende 

Fragen zu beantworten: 

 

 Wie viele Anträge zur Errichtung von Solaranlagen auf denkmalgeschützten 

Gebäuden wurden in den letzten fünf Jahren in Wuppertal gestellt? 

 Wie viele dieser Anträge wurden auf Grund der Denkmalvorschriften negativ 

beschieden? 

 Ist der Verwaltung bekannt, ob andere Kommunen in NRW bei den 

Genehmigungsverfahren andere Maßstäbe zu Grunde legen? 

 Was schlägt die Verwaltung vor, um dem Ziel der Förderung der erneuerbaren 

Energien auch bei denkmalgeschützten Gebäuden näher zu kommen? 

 Wie lange rechnet die Verwaltung mit der Umsetzung eines veränderten 
Verwaltungshandelns, falls interne Regelungen angepasst werden müssen 

 Wer treibt diesen Prozess voran? 
 
 

 



Begründung 

Durch Berichterstattung in den Medien wurde bekannt, dass in Wuppertal durch die Untere 

Denkmalbehörde vermehrt Anträge zur Errichtung umweltschonender Energieanlagen 

abgelehnt worden sind. Der Ausbau regenerativer Energien liegt im Interesse aller 

Bürgerinnen und Bürger. Beispiele aus anderen Kommunen in NRW zeigen, dass die jeweils 

berechtigten Interessen des Umwelt- und Denkmalschutzes besser miteinander abgestimmt 

werden können. 

 

 

 

 
Frank Lindgren 
Sprecher der SPD-Fraktion 
im Umweltausschuss 
 


